

# 全国をゆるがせた七日間

「どこまで苦しめ  
ればいいのだ」

怒り爆発の坑底すわり込み

国会最終日の七月二十一日を以て、CO戦争の完全補償と完全なCO中毒法を要求するたかは、山元の坑底すわりこみを中心で大きくなり上がった。このたかは、「全国をゆるがせた七日間」であった。

着のみ着のまま

七月一日以降の市役所前すわりこみ、七月十一日からの三川鉱業すわりこみ、山元のたたかいも中央に呼応してするときましで行ったが、七月十四日午後七時四十分頃、鉱業すわりこみ交渉のために組内に入った家族の会七十五名は、三井鉱山や政府のあまにも冷酷な態度についた。

日を追うごとに大反響

新労組員、組夫が協力

坑底すわりこみが伝えられるや全国に大きな反響がまきおこつとながら、全国から寄せられる激

りをばくはつけさせ、そのまま三川鉱業坑口に行き、懐中電灯を一

よりに着のまま、弁当を一つもって坑底に向って下りはじめた。

約一時間二十分で坑底についた主婦たちは、七貫に毛布をしきりわりこんだ。

あわてた会社側は、この行動に手を足も出ず、坑底すわりこみは金労働者に支えられて成功的うちに冷酷な態度についた。

にはじまつた。

電車を追って数をまし、五百八

十二通にものぼった。

会社側は坑底へ水や弁当をほこびむことを拒否したが、入坑する組合員一人ひとりが工具袋に弁当や水筒をしのばせて送った。

この坑底と地上を結ぶパイプ

では小型テープレコーダーによ

る声のための交換にまで発展し

た。

また坑内では新労組員、組夫の

協力が日を追つてよどんできた。

その水筒をおいていく新労組員や

おねがい

</div